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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 

O Vereador infra-assinado, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan de 

Paula Dias, Prefeito Municipal, com cópia à senhora Lucimara Paulino Muniz de 

Melo, Secretária Municipal de Educação, Cultura, Esporte e Lazer, solicitando a 

viabilização de recursos para a construção de uma quadra de basquete 3x3 na 

área anexa ao Espaço de Saúde, Esporte e Lazer “Aparecido Pimenta de Queiroz 

– Dê”, próximo a academia ao ar livre. 

 

           JUSTIFICATIVA 

 
A construção e inauguração do Espaço de 

Saúde, Esporte e Lazer “Aparecido Pimenta de Queiroz – Dê” no final do ano de 2004 

representou uma grande conquista para a população aparecidense, mormente aos 

amantes do esporte, que passaram a contar com uma área onde se concentrava várias 

modalidades esportivas. Infelizmente com o passar do tempo as administrações 

seguintes não prestaram os serviços visando a sua conservação e muitos cuidados 

deverão ser prestados buscando a sua recuperação. 

Com relação àquele espaço de esportes entendo 

que algo mais poderá ser feito no sentido de fomentar a prática de esportes, que é a 

construção de uma quadra de basquete 3x3. Essa modalidade surgiu com forte 

influência da prática do esporte nas ruas, que tem como principais características, a 

disputa acirrada no placar e a participação dos jovens com jogadas de efeito. A partida 

é disputada em dimensões reduzidas e com três jogadores de cada lado, o que explica 

o seu nome. Apesar de ser um esporte relativamente novo, existem competições 

similares desde os anos de 1980 e, segundo informações existe um grande número de 

praticantes no mundo. A sua história está diretamente ligada à prática desse esporte 

nas ruas. 

Ao encaminhar pedido desta natureza tenho em 

mente oferecer aos nossos jovens a oportunidade de se envolver com a prática sadia 

do esporte, tirando-os da vulnerabilidade das ruas. Espero que Vossa Excelência 

envide todos os esforços objetivando atender este pleito, que é feito em nome da 

comunidade esportiva de nossa cidade. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 22 de fevereiro de 2021. 

 

JUCLEBER DA SILVA QUEIROZ 

                    VEREADOR 
 


